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C’est le cœur rempli de joie que je peux enfin vous retrouver au Salon de L’Éveil 
à Lévis. Ce salon qui était demeuré en suspens depuis 2020 et qu’il me   

tardait tant de vous livrer.

Alors que mon cœur fait la fête à la simple idée de voir cet événement vous 
inspirer et vous faire vibrer à l’unisson, je ne peux m’empêcher aussi d’être 

habitée par les grands bouleversements que nous traversons comme      
humanité et les grandes réflexions qui en découlent. 

Pour faire avancer les choses, on a besoin de gens éveillés qui parlent 
et qui agissent afin que l’on puisse s’identifier, se reconnaître, 
se sentir moins seul et qu’on ait envie de devenir meilleurs en 

faisant beaucoup mieux pour les générations futures.

On a aussi besoin de se divertir, de rire. Rire aux éclats et de 
bon cœur, et quelle joie de pouvoir le faire avec des 

gens authentiques, qui s’assument entièrement et qui 
voient les choses autrement! 

Chaque situation est encore et toujours synonyme d’une 
nouvelle opportunité de création. Et ce que nous 

pouvons créer, c’est un monde de possibilités.

Nous y parviendrons, à grands coups de gratitude, pour 
chacun des souffles que la vie nous octroie, et avec 

l’élévation de nos fréquences vibratoires, 
les limites seront transcendées.

Si vous lisez ceci, c’est que vous êtes déjà du 
côté de la résolution, du côté de la solution.

Que ce salon soit l’inauguration de jours meilleurs. 
Que ce magazine puisse être un amplificateur de 

lumière pour que vous puissiez davantage rayonner. 
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sur la gémellité, et on en connaît encore si peu. Restez à l’affût! Beaucoup de choses s’en viennent : produits, 
témoignages de jumeaux, discussions avec des experts… L’aventure ne fait que commencer…

La mission « Je suis jumeau » vise tous les jumeaux de la francophonie, leurs proches, amis, collègues et l’ensemble de la société. Nous 
souhaitons particulièrement devenir la référence québécoise en matière de services offerts aux jumeaux et jumelles pour améliorer leur qualité 
de vie à tous les niveaux et ainsi bâtir un monde meilleur pour nous tous. Nous croyons qu’il est grand temps de démystifier la gémellité, de 
soutenir les jumeaux dans ce qu’ils vivent et d’aider leurs proches à mieux les comprendre.

Visitez nos grands piliers de notre mission! 
www.jesuisjumeau.com
     facebook.com/Jesuisjumeau

• Que tu sois jumeau/jumelle, identique ou non;
• Que tu sois maman ou papa de jumeaux, un frère ou une soeur;
• Que tu sois un ami, un conjoint, un collègue;
• Ou même un chercheur qui souhaite en apprendre plus sur les enjeux 

particuliers des jumeaux.

Merci d’embarquer avec nous. Ta présence est essentielle, ton soutien inestimable. 
Tu es à la bonne place. Nous, les jumeaux, nos proches et tous ceux qui 
s’intéressent à notre cause, irons chercher des réponses à nos interrogations, du 
soutien pour les défis que nous vivons et nous nous unirons pour bâtir un monde 
meilleur. Nous avons la mission d’améliorer la vie des jumeaux et de leur 
entourage à tous les niveaux, et tous nos efforts iront en ce sens. Il y a tant à dire 

Être jumeau, c’est quoi ?
Bien plus qu’une photo d’enfants habillés identiques, être jumeau, c’est 

une relation humaine complexe avec des défis uniques.
« Il reste encore tellement de mystères quand on parle de l’expérience des jumeaux. »

Bienvenue dans l’univers « Je suis jumeau »!

Martin, Mathieu Labrecque • Fondateurs Les Jumeaux MM inc.
(581) 984-7534       lesjumeauxlabrecque@gmail.com
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David Bernard est connu depuis de nombreuses années comme auteur, conférencier et 
animateur télé. On le surnomme également « Doctor love » pour la place qu’il a accordée 
aux relations amoureuses dans sa pratique professionnelle. Par-dessus tout, c’est son titre 
de papa qu’il préfère, un rôle qui le comble à de nombreux niveaux. J’ai le privilège de le 
compter dans mon cercle de connaissances grâce au Salon de l’Éveil et c’est avec une très 
grande générosité qu’il a accepté de se livrer pour nous dans ces pages. Rencontre avec 

un homme de cœur qui adore la connexion humaine…

J'ai envie de connaître ta gratitude du moment ? 

C'est un rituel chez moi depuis plusieurs années, quand je me 
couche, je nomme au minimum 3 choses pour lesquelles je peux 
dire merci. 

Mes plus grandes gratitudes : je reviens de mon voyage de noces. 
Mémorable ! Je me suis marié cet été, après avoir reporté la date 
à 3 reprises, pandémie oblige. On a décidé de le faire coûte que 
coûte. On est partis d'un mariage princier dans un château à un 
mariage intime dans ma cour en arrière. Je n’aurais pas pu 
demander mieux. Donc, ma plus grande gratitude du moment, 
mon voyage de noces, ma grande fille de 8 ans qui grandit à vue 
d'œil et avec qui j'ai une connexion exceptionnelle. Puis, l’année 
2021 qui a été une année remarquable professionnellement 
parlant et 2022, qui s'annonce encore plus grandiose encore ! Je 
suis dans une très belle période de ma vie.

Tu as dit que 2021 a été une année remarquable, qui est 
aussi synonyme de pandémie. As-tu vécu des moments 
de doute ? 

Je n’étais pas préparé à ça. Mon métier est de parler devant des 
gens et du jour au lendemain, tout s’arrête. C’est terminé. Qu’est-
ce que je vais faire de ma vie ? Je suis le pourvoyeur de la famille. 
J'ai vécu une période où rien n’a vraiment bougé. Je commençais 
à niveler vers le bas, en toute humilité, je me suis mis à boire plus 
qu’à l’habitude et à manger davantage. J'ai pris du poids, j'étais 
un peu léthargique, je me laissais aller. Je n’étais plus le messager 
de lumière. Puis, je me suis ressaisi. 

J'ai recommencé à m'entraîner, à manger beaucoup plus équilibré. J'ai coupé énormément sur ma consommation d'alcool pour 
retrouver autant un équilibre que ma lumière. J'ai commencé à réaligner mes questions différemment : comment pouvais-je 
bénéficier de cette de cette situation ? Quelles sont les opportunités cachées ? 

J'ai demandé de la guidance. J'ai réalisé qu’il y avait une transformation qui était en train de se faire dans la société, puis que pour 
un moment, j’allais être plus présent en virtuel. Je me suis équipé d’une caméra et d’éclairage et j’ai relancé mes clients. J'ai saisi 
l'opportunité au passage plutôt que de rester là, à attendre qu'il se passe quelque chose. En 2021, j'ai quintuplé mes revenus et c’est 
ma meilleure année à date. J’ai aussi lancé un programme web sur l'amour, d’où mon surnom « Doctor love ». On lance d'ailleurs 
la 3e cohorte en mai. J'ai pris une solide débarque au début de tout ça, mais je pense que j’ai su rebondir et me réinventer.

DAVID BERNARD 
Renaissance & conscience
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Parle-moi de ton rôle de père…

Ma fille a 8 ans. Je la vois grandir, vivre l'influence de ses copines, je 
la vois commencer à réfléchir par elle-même et me poser des 
questions que je n’avais pas vues venir. Je prends ce rôle très très au 
sérieux. Je veux lui enseigner l'art du bonheur pour qu'elle soit et 
qu'elle se sente libre, qu'elle se sente heureuse. Qu'elle trouve son 
chemin et plus que tout, qu'elle soit en mesure d'exprimer son 
essence unique parce que pour moi, ça c'est le chemin vers le 
bonheur le plus pur, au-delà de toutes les réalisations 
professionnelles, au-delà de toutes les possessions matérielles. Je 
pense que ça, c'est le chemin le plus direct vers le bonheur.

Est-ce qu’il y a quelque chose que tu as 
envie de faire mais qui n’a pas assez de 
place en ce moment ans ta vie ? 

Je suis un grand passionné de guitare, j’en joue 
depuis 3 ans. Ça faisait partie de ma bucket 
list. Je me levais tous les matins, 6 fois par 
semaine, pour pratiquer et m’améliorer. Ces 
derniers temps, comme tu peux l'imaginer 
avec ce que je t'ai dévoilé, je l’ai négligée.

Tu chantes aussi ? 

J’aimerais suivre des cours. J'ai ce rêve d’allier conférence et musique, de 
terminer avec une chanson à la guitare. Parce que là où le pouvoir des 

mots arrête, celui de la musique commence. 

En 2021, j'ai organisé un événement sur l'amour. On a fait un show 
devant 500 personnes. J’avais plusieurs invités dont Étienne Drapeau, 
un ami à moi, qui pour la première fois de sa carrière, a préparé et 
présenté une conférence. Il m’a alors dit : « Je donne une conférence 

devant 500 personnes, c'est la première fois de ma vie; en échange, tu 
vas chanter avec moi une de mes chansons sur la scène le soir de 

l’événement. » Après l’avoir traité de fou, j’ai accepté son défi ! J'ai 
appris une de ses chansons à la guitare, puis le soir venu, devant 500 

personnes, on a chanté ensemble. Je transpirais de partout, ça dégoulinait, 
mais j'ai chanté « La vie est faite pour s'aimer » avec Étienne Drapeau. 

« Je pense que trouver son chemin autant 
que d'exprimer son essence unique est le chemin 
le plus direct vers le bonheur. »
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Bravo d'être allé jusqu'au bout. Bien des gens ne l’auraient pas fait… 

Je crois beaucoup que d'enseigner par l'exemple est la meilleure manière de faire les choses. Les vrais leaders montrent en le 
faisant. J'ai jadis été « Monsieur parfait ». Puis-je projeter la perfection ? J'avais la famille parfaite, la maison parfaite. Je faisais 
les voyages parfaits, j’avais le chien parfait, tout était parfait, mais j'étais malheureux. Parce que je n’étais pas avec la bonne 
partenaire de vie, parce que ma business n’allait pas comme je voulais. J'étais prisonnier du fait que je montrais une image à 
tout le monde que « tout va bien ». 

Jusqu'au jour où tout s’est effondré. J’ai fait une dépression d’un an et demi. J'étais habillé avec mes souliers dans mon lit. À ne 
pas être capable de sortir du lit, à brailler, à questionner mon identité complète. Ça a craqué de partout. Je n’étais plus capable 
de projeter cette image. Aujourd’hui, l'authenticité et la vulnérabilité ne sont pas des mots que je prends à la légère. J'aime 
mieux être rejeté pour qui je suis que d'être aimé pour qui je ne suis pas. 

Une partie de mon histoire ressemble à la tienne. Je reconnais 
mes mots dans les tiens, dans ce que tu me partages.

J'étais en couple avec une personne qui ne me correspondait pas. Mais elle 
était tombée enceinte rapidement. Tous les deux, nous avions la valeur de la 
famille en haut de la liste. On s’est entêté à rester ensemble, même si c’était 
épouvantable. On avait cette blessure profonde de vouloir être aimé à tout 
prix. Notre stratégie première, pour s'assurer qu'on allait plaire, a été de 
projeter une image de perfection, ce qui est absolument ridicule, parce 
qu’aujourd'hui, si je pense à la perfection, ça tape très souvent sur les nerfs. 

Puis, les années ont passé. J’étais dans le mensonge parce que j'écrivais 
des livres sur l'amour. J'étais le coach de l'amour, mais ma vie 
amoureuse était un désastre. Oui, il y avait peut-être une intention 
positive derrière tout ça qui était celle de protéger ma famille, mais sans 
changer pas le fait qu'il y avait une grosse frime en arrière-plan, qui a fini 
par me rattraper avec le temps. 

Le jour où on a pris la décision de se séparer, tout a craqué. J’étais 
complètement épuisé d’avoir maintenu cette image de gars parfait durant 
autant de temps. Tu ne t’en rends pas compte, mais ta vitalité disparaît, 
ton bonheur aussi, ta paix d'esprit s’amenuise, ta joie de vivre 
s’essouffle, mais c'est pernicieux, ça ne se fait pas du jour au lendemain, 
ça prend du temps. Un bon matin, il y a 7 ans de ça, on a rompu.

Un an et demi après cet épisode, j'ai rencontré la femme qui allait devenir 
mon épouse et ce fut une renaissance. À deux, on a entrepris un 
cheminement, un voyage qui m'a permis de me transformer. J'ai commencé 
à faire la paix avec qui j'étais. Commencé aussi à accueillir mes zones 
d'ombre pour ultimement venir à les transcender. 

« Je suis conférencier depuis 15 ans. Une de mes grandes spécialisations, c'est l'amour. J ai 
le privilège de compter des milliers de témoignages de gens qui ont attiré l'amour, ou qui encore, 
ont retrouvé l'amour de soi, qui à mon sens, c'est beaucoup plus important. J ai écrit 5 
livres, dont 3 qui traitent de ce sujet. Je suis occupé, je me lève tôt le matin, je me couche tard, 
mais je me sens très heureux. »
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Être spirituel et prospère, c’est possible ! Qu’est-ce que tu penses 
de ces 2 mots ensemble ? Peuvent-ils aller de pair ? 

Les 2 sont indissociables, spiritualité, abondance, prospérité sont 
intrinsèquement reliés. Je choisis bien mes mots; on ne « mérite » pas d'être 
prospère, on a ce droit acquis dès la naissance. Être prospère est un droit 
inné. C’est la société qui nous conditionne très rapidement, à un très jeune 
âge, à croire qu'on ne le mérite pas, qu'on en est incapable. Ce qui a des 
effets très pernicieux au fil du temps, très dévastateurs et qui nous empêchent 
d'exprimer notre plein potentiel, à réaliser et manifester l'abondance. 

Je n'y échappe pas. L’argent est une de mes plus grandes 
blessures. Mon père a fait 2 faillites. Une première, puis 
7 ans plus tard, alors qu’il venait à peine de s'en libérer, 
une deuxième. Tout y a passé, la maison, les voitures, 
tout. Nous étions 5 dans un petit appartement, mes 2 
frères, mes parents et moi. Mon père avait de la misère à 
mettre du pain, puis du lait, dans le frigo. Mais c’est 
également une belle histoire parce qu’il m'a enseigné la 
résilience. Il m'a enseigné le courage autant que de 
mettre mon focus à la bonne place. Cela dit, jeune, j'ai 
développé la croyance que c'était difficile de faire de 
l’argent. 

J'ai pris conscience de tout ça, mais c'était enraciné très 
profond en moi. Aujourd'hui, à 45 ans, je suis encore en 
guérison. Je suis rendu là, à reconditionner mon système 
de croyances.

Ce que je peux dire, c'est que je crois aujourd'hui plus 
que jamais que l'abondance est un droit que l'on a, qui 
est acquis à la naissance. Mais encore, c’est 
d'apprendre à désapprendre ce qu'on nous a enseigné, 
se reconditionner, réaligner notre focus, nos pensées, 
nos croyances, nos valeurs, notre perception de 
l'abondance, la prospérité, l'argent. 

Pour vivre l’entrevue dans sa version complète : 

Vous pouvez suivre David Bernard sur de nombreuses plateformes :

Les photos sont signées 

www.davidbernard.ca
www.programmepretpourlamour.com 

        davidbernard8

        facebook.com/david.bernardcomplet

https://bit.ly/David-Bernard-KT-SE
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Pour reprendre votre souffle

Vous êtes un entrepreneur débordé, vous avez de l’ambition,                  
les résultats sont là au travail, l’argent est au rendez-vous, mais         

vous n’avez plus de temps et vous ne savez pas où donner de la tête? 
Vous avez l’impression que votre vie s’écroule tranquillement       

autour de vous et vous aimeriez que ça change?

J'offre un programme d'accompagnement qui permet d'améliorer         
et surtout d'alléger la vie des leaders comme vous.

- Louise A Mercier, coach pour entrepreneurs débordés

www.louiseamercier.com/rebelletavieen90jours

Je vous souhaite de reprendre votre souffle! Et n’oubliez pas que VOUS êtes la 
personne la plus importante dans votre vie.

remarquerez que le stress monte en vous ou qu’un brin d’anxiété commence à 
s’installer en pensant à tout ce que vous avez à faire, questionnez-vous et soyez 
bienveillant envers vous-même. Prenez ce temps de recul pour analyser ce qui se 
passe avant d’accepter quoi que ce soit d’autre.

Et si, au lieu de faire les tâches à la hâte, vous preniez votre temps pour réfléchir 
aux étapes et de bien faire les choses afin de ne pas avoir à y revenir? Si vous vous 
fixiez des délais plus longs?

Aujourd’hui, on voudrait que tout soit en place en un claquement de doigts. Il faut 
apprendre à s’en mettre moins sur le dos, à avancer un pas à la fois et à respecter son 
rythme. C’est pourquoi je vous invite à vous remettre au cœur de vos priorités et de 
reprendre votre souffle. Dès qu’on commence à rencontrer des défis et qu’on est dans 
une spirale émotionnelle descendante, on arrête de faire les choses qui nous font du 
bien. En remettant du plaisir dans vos journées, vous serez à même de vous sentir 
vivant à nouveau, d’avoir un regain pour tout ce qui compose votre quotidien. 

Prenez quelques minutes en étant complètement présent pour savourer votre boisson 
préférée, flatter votre animal de compagnie, donner un câlin de plus de 20 secondes 
à un être cher. Prendre le temps de reconnecter avec ce qui vous fait du bien vous 
donnera l’élan de poursuivre vos occupations le cœur beaucoup plus léger et rempli.

Avez-vous remarqué que bien souvent, la pression de performance qu’on ressent, c’est nous-même qui nous la mettons sur les 
épaules? On promet aux autres de faire telle ou telle chose et on se met de côté pour faire plaisir… aux autres. On se dit qu’on 
est capable de tout accomplir, de tout faire, de tout réaliser; oui, mais à quel prix?

Avez-vous remarqué que vous auriez pu dire non à l’autre et que vous auriez pu vous dire oui à vous? On se met soi-même cette 
pression inutile de faire une chose pour laquelle nous avons souvent nous-même fixé la date butoir. La prochaine fois que vous 
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Vous m'avez peut-être déjà entendue dire en conférence ou en atelier que « nous ne sommes plus à l'ère 
des revendications, mais plutôt à celle de l'Action!» 

Qu'est-ce que ça veut dire au juste? 

D'abord, une petite mise en contexte s'impose pour comprendre que l'évolution de notre humanité s'effectue par paliers. Avant 
d'arriver à un de ces paliers, sur lequel on retrouve un peu de stabilité (ou au moins l'illusion de stabilité), il y a généralement une 
phase de turbulence qui nous propulse dans les incontournables effets de balancier. Un grand coup vers la gauche, puis un autre vers la 
droite, pour mieux revenir au centre, dans le but de tendre vers l'équilibre. Un fragile équilibre, devrais-je ajouter, surtout dans la 
transition actuelle vers le Nouveau Monde tant espéré, plus fraternel et équitable. Transition où tout va plus rapidement, où la notion 
même du temps est en mouvance, et que la manifestation de nos formes-pensées conscientes ou inconscientes se produit quasi 
instantanément. Il nous faut donc demeurer vigilant pour maintenir cet équilibre afin de ne pas retourner dans l'inconfort des extrémités 
du balancier. 

Cela dit, et pour vous donner une image concrète, nous nous trouvons présentement quelque part dans le mouvement vers la droite du 
balancier, et les excès qu'il engendre. Sans référence ou jugement sur la droite ou la gauche, ce mouvement déstabilisant nous pousse à 
revoir les anciennes structures, notamment la façon dont on a construit nos sociétés occidentales modernes, question de laisser aller ce 
qui ne fait plus sens. Or, on peut relier « l'ère des revendications » à l'ancienne énergie de « gauche » qui, faut-il le rappeler, a été 
absolument nécessaire pour dénoncer les nombreuses injustices sociales, culturelles et économiques qui se répétaient de génération en 
génération depuis des centenaires. On ne peut qu'être reconnaissant envers tous ces battants et battantes, dont toute une génération de 
féministes engagées qui sont montées au front pour revendiquer leurs droits. Elles ont réussi à provoquer de nombreux changements 
essentiels pour qu'on puisse toutes et tous bénéficier aujourd'hui d'une certaine équité entre hommes et femmes. Eh oui, malgré tout 
ça, il y a encore du chemin à faire, mais honorons tout de même le chemin parcouru. 

Créer un Nouveau Monde, ici et maintenant !

C'est ici qu'entre en jeu la notion « d'Action »! 

« Soyez le changement que vous souhaitez voir 
dans le monde ». Je sais, vous l'avez lu et entendu 
ad nauseam ces dernières années. Mais il faut du 
temps au cerveau humain pour l'intégrer. Si on 
considère que Gandhi prêchait cette reprise de 
pouvoir personnel et collective dans les années 
30-40, il aura fallu une grande bascule de 
conscience associée à la transition de l'ère du 
Poisson vers celle du Verseau, le tout accentué par 
une pandémie mondiale, pour éveiller une 
population grandissante de gens en quête de 
souveraineté de leur Être et de leurs structures. 

L'ère de l'action suppose ainsi qu'on se lève et 
qu'on crée, ici et maintenant, le Nouveau Monde 
dont on rêve tous. Sans souhaiter ou attendre la 
dissolution de l'ancien pour se mettre en 
mouvement. Ça suppose aussi qu'on utilise 
l'intuition, la vision, les perceptions, les sensations 
et tous les autres canaux subtils de connaissance 
universelle pour être inspiré et faire circuler des 
idées nouvelles. Et pour commencer à bâtir en 
parallèle dès maintenant des communautés qui font 
les choses autrement, dans l'entraide et la 
bienveillance. En clair, ça exige qu'une nouvelle 
humanité renaisse de ses cendres, le cœur ouvert et 
les antennes bien tendues vers la Conscience 
universelle! 

 Il nous faut demeurer vigilant pour 
maintenir cet équilibre afin de ne pas 
retourner dans l'inconfort des 
extrémités du balancier.

«

«
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Pour en savoir plus sur les activités de France, 

 »La nourriture spirituelle: Comment nourrir son corps, 
son esprit et son âme pour s'élever consciemment"

visitez le www.francegauthier.ca

dont sa nouvelle 

M

 2.0        

Cette nouvelle humanité d'or, vous en êtes les pionniers. Même si présentement, quand vous 
ouvrez votre télé ou votre ordi, vous voyez surtout les effets plus lourds du retour de balancier 
vers l'autre extrémité, ne vous fiez pas aux apparences. Soyez vibrants de reconnaissance de 
participer à la création du Nouveau Monde et ne craignez pas de sortir du cadre pour revenir 
vers ce centre avant les autres, en parfait équilibre et aligné avec qui vous Êtes!

catverdon        cverdon        catherine_verdon

514-585-9 536                               
Catherine Verdon

prcv@hotmail.com || 514-585-9536                               

Rédaction créative 
Création de contenu • Gestion de page Facebook & Instagram                                              

Infolettre • Correction • Entrevues                               
Mise en page (publicité, dépliants, etc.)                     
Création de magazines indépendants
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Le lien étonnant entre un cube de glace    
                           et nos habitudes

L’hiver est maintenant officiellement terminé au Québec, mais malgré les journées plus douces qui s’annoncent, le mercure peut 

toujours descendre aux environs des -5 °C durant certaines nuits du mois d’avril.

–OK Tony, mais pourquoi nous parles-tu de météo ?

Voici la raison. Imagine que ce soir, tu déposes un cube de glace sur la table de ta 

terrasse extérieure, et que le mercure descende à -5 °C. Évidemment, la glace ne 

fondera pas. Puis, à l’approche de l’aube, la température de l’air va commencer à se 

réchauffer très lentement. -4 °C, puis -3 °C. La glace sera toujours posée sur ta table 

extérieure ; elle n’aura pas fondu. Avec le temps qui passe, la température atteindra -2 

°C, puis -1 °C. Il n’y aura toujours rien. Le cube de glace va demeurer intact. Mais 

demain matin, lorsque la température de l’air atteindra 0 °C… BOOM ! La glace 

commencera à fondre. Une augmentation d’un petit degré (1 °C), apparemment 

identique à ceux qui l’ont précédé, va provoquer un changement ÉNORME.

Les moments décisifs de notre vie sont souvent le résultat des nombreuses actions que nous avons 

posées précédemment, et qui ont permis de créer le potentiel nécessaire pour déclencher un changement majeur. 

Ce qui est vraiment fascinant avec ce principe, c’est qu’on le retrouve dans pratiquement tous les domaines de la vie :

● Le cancer passera 80 % de sa vie indétectable, avant de s’emparer de l’organisme au complet, en quelques mois seulement.

● Une plante de bambou sera à peine visible pendant les cinq (5) premières années de sa vie parce qu’elle est trop occupée        

à construire un vaste système de racines en dessous de la terre. Puis, en seulement six (6) semaines, elle va surgir du sol pour 

atteindre une hauteur pouvant aller jusqu’à 20 mètres.

● Dans ma propre vie, j’ai pu observer ce phénomène lorsque je me suis lancé le défi de publier sur les médias sociaux, une 

vidéo par jour pendant 365 jours. Plusieurs de mes vidéos n’avaient que quelques visionnements seulement et il aurait été facile 

de me décourager si je n’avais pas connu ce principe. Au final, chaque vidéo publiée était en fait du potentiel que j’accumulais 

pour me permettre de bâtir mon expertise et ma crédibilité en tant que coach et conférencier, expert en habitudes.

« Les moments décisifs 
de notre vie sont 

souvent le résultat des 
nombreuses actions 

que nous avons posées 
précédemment, et qui 
ont permis de créer le 

potentiel nécessaire 
pour déclencher un 

changement majeur. » 
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Formation sur l’étonnant pouvoir                       
des petites habitudes

Pour devenir le type de personne                                     
que tu souhaites être. 

Apprends comment remplacer tes mauvaises habitudes  
et à en créer des bonnes sur le long-terme. 

Inscriptions : 
https://tonycee.coach/habitudes/

Coaching
Je t’aide à éliminer tes blocages et augmenter ta 

confiance et ton estime pour accélérer ta réussite. 
Réserve une rencontre 
exploratoire gratuite :

 https://tonycee.coach/coaching/

Journal Triomphal
Le meilleur outil pour t’aider à profiter de l'étonnant 

pouvoir de tes petites habitudes :
 https://tonycee.coach/journal/

Étienne « Tony Cee » Chartrand, M.Sc, MBA.
Coach professionnel certifié et enseignant à l'Institut 
des Neurosciences Appliquées du Québec (INAQ) 
https://tonycee.coach/

C’est justement à cause de ce même principe que nos petites habitudes nous donnent souvent l’impression de ne faire aucune 

différence, jusqu’à ce que nous franchissions un seuil critique et que nous arrivions à débloquer un nouveau niveau de 

performance. Se plaindre de ne pas voir de résultats malgré nos efforts en lien avec la mise en place d’une nouvelle habitude, 

c’est comme se plaindre d’un glaçon qui ne fond pas lorsque la température de l’air passe de -5 °C à -1 °C. Notre travail et nos 

efforts n’ont pas été inutiles, ils sont simplement stockés en réserve. Toute l’action se passe à 0 °C.

Si tu as du mal à mettre en place une bonne habitude ou à en perdre une mauvaise, ce n’est pas parce que tu ne veux pas 

changer ou parce que tu as perdu ta capacité à t’améliorer. C’est souvent parce que tu n’as pas encore réussi à traverser le BPI.

–Le quoi, Tony ?

Le bassin du potentiel inexprimé (BPI). Je t’en 
reparle dans la prochaine édition du Magazine 
Éveil. En attendant, sache que j’ai mis sur pied 
avec ma collègue ANiK « La Parfaite », une 
formation avec accompagnement qui porte sur 
l’étonnant pouvoir de nos petites habitudes. 
Cette formation s’appuie sur les dernières 
recherches en neurosciences et en changement 
de comportement. Il s’agit d’une approche 
déculpabilisante, éprouvée et soigneusement 
conçue pour les personnes occupées, qui 
t’aidera à créer le « chemin neuronal » d’une 
nouvelle habitude importante dans ta vie.

Voici le lien avec tous les détails et pour t’inscrire à notre prochaine cohorte qui débutera le 5 mai 2022 : 

https://tonycee.coach/habitudes/

Je te souhaite un magnifique printemps.

Avec Amour & Gratitude,
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Le Salon de l’ Éveil LES CONFÉRENCES

SAMEDI 2 AVRIL  
Conférences SALLE 1

MARIE-EVE MONGRAIN
Je MEM à la folie

JEAN-MARIE LAPOINTE 
Face à la rue

KRYSTINE                   
ST-LAURENT
L’Ayurveda, la 

féminité et les rituels 
printaniers

FRANCE GAUTHIER 
Créer un              

nouveau monde,             
ici et maintenant!

SYLVIE OUELLET
Être ou ne pas être,    

voilà la Mission!

9:30 10:30

TONY CEE & 
ANiK LA PARFAITE     

L’étonnant pouvoir de 
nos petites habitudes

11:30 13:30 14:30

15:30 16:30

JOHANNE LAVOIE
Comment vivre heureux, 
en relation, quand on a 
de la difficulté à l’être 

d’abord avec soi-même?

16

Bienvenue dans mon univers spiritualite  prospérité

Tous les détails                              
sur comment devenir          

Intui-Diva         
au 

www.kathytropiano.com

UN ACCOMPAGNEMENT 
DE 10 SEMAINES

où l'on parle de             et de

REJOIGNEZ LA FORMATION !

Serez-vous                           
du programme 

ET                                         
du prochain            
magazine ? 

- 4e cohorte -              
lancement en MAI



SAMEDI 2 AVRIL  
Conférences SALLE 2

JOSÉE DROUIN
Découvre ton impact!

MARTINE WILKY
Comment faire   

cartonner ta business 
grâce à Instagram

VALÉRIE DALLES
Mes mains, reflet de 

mon potentiel

SERGE THIVIERGE 
Responsabilité et Destin: 

avons-nous le            
libre choix?

PATRICIA LAVOIE
L’art d’aligner son 

potentiel

9:30 10:15

JOHANNE GAGNON 
Prendre son envol par   

la dépendance

11:00 11:45 12:45

13:30 14:15

AUDREY MARCHAND 
Libérez-vous de vos 

blocages émotionnels 
avec la                   

Psycho-Bio-Acupressure

CLAUDINE CLOUTIER
Une étincelle d’espoir

9:45

13:45

SAMEDI 2 AVRIL  
Conférences SALLE 3

ANNIE LAVOIE
Développer l’amour de 

soi chez les petits et  
grands sportifs avec les 

neurosciences

10:30

ANNE GODBOUT 
Voyages spirituels de 
rêve autour du monde

11:15

MARILYN GOSSELIN
Libère ta joie!

12:00

ANICK LEMAY             
Les 12 signes 

astrologiques en action

13:00

SYLVIE VANASSE            
Vibrer sa vie

14:30

BENOIT LAFLAMME     
Le SOI véritable

15:15

LYNN HÉBERT
Et si on apprenait à lire 

avec son coeur

16:00

VALÉRIE PRIVÉ & 
WILLIAM CARENZI    
Aux Coeurs Battants

Horaire complet et conférenciers surprise à venir. Voir les 
détails sur le site web salondeleveil.com et sur les affiches 

des différentes salles au Palais des Congrès sur place !
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DIMANCHE 3 AVRIL  
Conférences SALLE 1

DIMANCHE 3 AVRIL  
Conférences SALLE 2

SUJATA VADLAMUDY
Faire sa place en tant 

qu’entrepreneure intègre 
& sensible : FSI*

KARINE CHAMPAGNE
S’éveiller avec les 

questions

KATHY TROPIANO
Que Dieu Vous

BUSINESS

MARC ANDRÉ MOREL
Devenez ce que vous 

pouvez devenir

LOUISE A MERCIER
Tout part de soi

9:30 10:30

ANNIE LÉTOURNEAU
Faire la paix              
avec l’argent

11:30 13:00 14:00

15:00

MYLÈNE COULOMBE
Activez votre     

puissance infinie!

JEAN-FRANÇOIS 
LATENDRESSE
Sans peurs et 
sans limites

9:30

13:30

10:15

MARTINE CARIGNAN
Je le ferai demain

11:00

ANNIE GOHIER
Votre enfant intérieur

Ange ou Démon

11:45

JEAN-FRANÇOIS 
LACASSE

MAYDAY! 
Y a-t’il encore un 

pilote dans l’avion?

12:45

ANNABELLE BOYER
Libérez-vous de votre 

passé et accédez 
à votre puissance

14:15

LYNE ST-AMANT
Se choisir pour s’aimer   

et s’honorer

15:45

ANNE RIOPEL
Apprivoiser la fin 
de vie est possible

16:30

JEAN-FRANÇOIS 
BRABANT

La Myofascialogie 
La voix des fascias

Horaire complet et conférenciers surprise à venir. Voir les 
détails sur le site web salondeleveil.com et sur les affiches 

des différentes salles au Palais des Congrès sur place !
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16:00

ANNIE DESCHESNES
Hypersensible et 

heureuse, ça se peut!

15:00

GUYLAINE LAFOREST
La Voie de ma Voie



Des conversations qui font du bien à entendre
 et qui élèvent l âme !

DIMANCHE 3 AVRIL  
Conférences SALLE 3

CAROLINE PERRON
Si Dieu n’existe pas, je 

n’ai pas de parents!

MARIE-PAULE BOIES
Les pieds, le miroir de 

nos blessures

JOSÉE ISHWARI 
MARCOUX

Quand notre            
bien-être passe par les 
soins ayurvédiques!

JULIA BRAGA         
Parler « tabous » en 

toute sérénité

STÉPHANIE 
ARSENEAULT-POIRIER

Sorcière moderne…    
Du passé à aujourd’hui!

9:45 10:30

GENEVIÈVE DUMONT
Tout part du coeur… 

avec Gen!

11:15 12:00 13:00

13:45 14:30

LISE CHALIFOUR
Voie de passage à la     

5e dimension                   
« Les clés de 
l’Ascension »

15:15

RAYMOND HÉBERT
Les effets de la   

géométrie sacrée sur 
l’humain

16:00

MARTIN & MATHIEU 
LABRECQUE

Trouver son identité

Le RENDEZ-VOUS mensuel pour entrepreneures ! 
Inscription : kathytropiano.com/talkshow-live

Prochaines dates     
LIVE                    

14 & 15 
avril 2022



#300 L’Elfe Créative - Isabel Rancourt
Éducatrice spécialisée

elfedescieux@hotmail.com

#301 & 302 Elise Lebel, Portail Bleu – Centre de 
détente profonde - HELIGHT - PSlo - BluRoom - 

Tesla - Tatouage - www.portailbleu.ca

#303 Odette Doré & Julie Gignac
Conseillère beauté indépendante

odettedore20@gmail.com

#304 Anick Lemay - Coach de vie, praticienne et
facilitatrice certifiée Access Bars

anick@anicklemay.com

#307 Johanne Lavoie Coach
Johanne Lavoie - Conférencière

johannelavoie.ca

#309 Jean-Francois Brabant
Clinique de Myofascialogie du Québec

myofascialogie.com

#319 Mathieu Béliveau, Béliveau Éditeur
beliveauediteur.com

#320 Martine Carignan, Editrice, Les éditions CMC
martinecarignan.com

#321 Jean-Francois Lacasse
Communauté MAYDAY! M’AIDER!

Conférencier et auteur - jflacasse.com

#322 Michel Labrèche - Auteur & Conférencier
Les créations wizard of us inc.

lamagiesienne@gmail.com

#323 Institut Delatte de Psycho-Bio-Acupressure, 
Audrey Marchand, Praticienne PBA
www.psycho-bio-acupressure.com

Kathy Tropiano | Productrice du Salon de L’Eveil 
www.salondeleveil.com

Intuitive Business Coach, Auteure et Conférencière
kathytropiano.com

France Gauthier
Porte-Parole du Salon de L’Eveil, Auteure & 

conférencière www.francegauthier.ca

Karine Champagne - Monitrice de camp de jour 
Terrestre - Facilitatrice de la vie sur terre

karinechampagne.ca

Marc André Morel
Conférencier et auteur à succès

marcandremorel.com

Geneviève Dumont - Geny Évènements 
Planificatrice et gestionnaire d’évènements

genyevenements@gmail.com

Louise A Mercier
Conférencière, animatrice et à la barre du podcast 

Re-belle ta vie - louiseamercier.com

Annie Létourneau
Coach d’affaires, auteure et conférencière

annieletourneau.com

Martine Wilky
Stratège Instagram, conférencière, podcast Martine 

Wilky Show - instagram.com/martinewilky

Sujata Vadlamudy - Attitude Orange              
Coach Conférencière et fondatrice 

attitudeorange.com/sujata

Krystine St-Laurent - Auteure, conférencière et
Fondatrice d’INSPIRATA

inspiratanature.com

Sylvie Ouellet
Auteure, conférencière et formatrice

www.sylvieouellet.ca

Pierre-Alain Goulet
Photographe officiel du Salon de L’Éveil

Photographie PAG  - photographiepag.com

Stéphanie Vallières - Photographe officielle du 
Salon de L’Éveil – Clairvoyante

stephanievallieresphotographe.com

Gilles Chamberland - Événements Caméléon 
Producteur d’évènements 
evenementscameleon.com

Jean-François Latendresse
Auteur et Coach d’affaires

jflatendresse.com

Jean-Marie Lapointe
Animateur, auteur & conférencier

Visitez sa page Facebook ! 

Annie Deschesnes
Spécialiste en Hypersensibilité

anniedeschesnes.com

#324 Valérie Dalles - Lecture des mains – 
astrologie védique - valeriedalles.com &
Linda Poulin - Snowfélia – Pierres de fée

facebook.com/SnowFelia

#325 François Pérusse
Cosmitty Canada - Lime en Cristal - cosmitty.com

#327 Lise Chalifour - Naturopathe, coach 
spirituelle, médium, conférencière, voyages 
initiatiques - www.conscienceoptimale.com

#329 Francine Legault - C’EST MON SAC
cestmonsac.com

#330 Carolle Crispo
Auteure, médium et conférencière

carollecrispo.com

#331 Josée « Ishwari » Marcoux
Naturopathe avec soin Ayurvédique

svastimindbodysoul.com

#332 Nathalie Genest & Julie Gagnon
Éditrices – Les Éditions Tel est ton Désir

telesttondesir.com

#333 Marie Josée LaPerrière, Coach PNL 
professionnelle, Doctorante en Métaphysique

vandehaeck@videotron.ca

#335 Patricia Lavoie, Naturopathe
Antenne de Lecher

laromatique.ca

#336 ANiK La Parfaite, Coach certifiée INAQ.
Formatrice. Conférencière.

aniklaparfaite.com &
Étienne « Tony Cee » Chartrand, M.Sc, MBA
Coach professionnel certifié, Entrepreneur, 
formateur et conférencier - tonycee.coach

#337 Spiritours, Forfaitiste voyages de 
ressourcement - spiritours.com

#338 Groupe RITMA - Edith Larose, PDG
ritma.ca

#340 Johanne Gagnon - La Vibration Aqua
Praticienne Quantique, Précurseur en spiritualité 

œuvrant à l’Unité - lavibrationaqua.com

#341 Raymond Hébert, Artiste peintre
lepeintredesetoiles.ca

#342-343 Yves-Samuel Tanguay
Arome et santé, Santéticien - aquao.ca

#344 Geneviève Castre, Médium et Chamane de 
naissance - gypsygenevieve.com

& Emilia Pierrette tarologue 
emilia.pierrette@gmail.com

#346 Isabelle Plante
Hypnothérapeute, Artiste Peintre

isaartistepeintre.com

#348 Annie Tessier, Véronique Houde, Medium 
avec les Êtres de lumière, voyage 

multidimentionnel, academycerclesacre@gmail.com

#350 Caroline Perron
Maître énergétique Tianshi Reiki, Grand Maître 

Hushou Tianshi, caro.perron@hotmail.com

#351 Linda Bourgeois
PUBLICATIONS DU GRAAL CANADA

messadedugraal.org

#353 Lysiane Thibodeau 
Thérapeute et harmonisation énergétique 

lysianethibodeau@hotmail.com
& Marie-Josée Gagnon, Artiste Peintre

www.mariejoseegagnonartistepeintre.com
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#354 Marilyne Dumont, SweetLegs Lévis avec 
Marilyne - Distributrice indépendante

maripomme@hotmail.com

#357 Marion Rahal, Soins énergétiques
Magnétiseuse Humaniste - marionrahal.com

#358 Annie Lavoie, Conseillère en pédagogie 
sportive - savoirêtresportif.com

& Marilyn Gosselin, Animatrice des ateliers              
« Libère ta joie! », Professeure de yoga / OMA

facebook.com/OMA.Marilyn.Gosselin

#359 Manon Morissette
Consultante en gestion de soi

facebook.com/Manonmorissette.ca

#360 Valérie Privé & William Carenzi
Facilitateur Holistique sensoriel, Aux Cœurs 

Battants - auxcoeursbattants.com

#361 Julia Braga, Entrepreneure, Consultante, 
Coach, Artiste / julia-braga.com                  

createur-recherche-paix-interieure.com

#362 Lynn Hébert, Enseignante, orthopédagogue
et conférencière en éducation

lynn.hebert@hotmail.com

#363 Josée Grandbois, Conseillère Tupperware
m.facebook.com/joseegrandboistupperware

#364 Marie-Paule Boies, Réflexologie plantaire et  
décristalisation des traumatismes 

boiesmariepaule@outlook.com & Guylaine Laforest 
Médium - guylainelaforest.wixsite.com/accueil

#365 Benoit Laflamme
Conférencier et coach-accompagnateur

benoitlaflamme.ca

#366 Mylène Coulombe, Un sens à la vie
Coach-Partenaire d’évolution

unsensalavie.net

#367 Mylène Bérubé
Créatrice de bijoux Mandala

creationsmandala.ca

#368 Marc Sageau
Jeunesse en Mission, Directeur

msageau@jemdunham.com

#370 Vicky Fortin, L’Essen-Ciel arôme et bien-être
Conseillère en bien-être avec les huiles essentielles 

doTERRA vfortin.doterra@hotmail.com

#371 Stéphanie Arseneault-Poirier
Boutique Signature S Bien-être capillaire et 
ésotérique productionsnouvellelune.com

#373 Lyne St-Amand
Activatrice du pouvoir féminin

lynestamand.com

#374 Sylvie Vanasse, Auteure/Conférencière
sylvievanasse.ca

#376 Julie Vaudreuil, BABAJI Éditeur
babaji-editeur.com

#377 Mélanie Anctil, Centre de Jade
Boutique Ésothérique - centredejade.net

#378 Michelle Leblanc, Designer
puremandala.com

#379 Josée Drouin, Auteure/conférencière
Rêve ta vie - joseedrouin@revetavie.com

#380 Anne Riopel, Conférencière, Auteure et Coach 
anneriopel@hotmail.com & Nancy St-Onge, 

Créations Luna : Confection de bijoux et accessoires 
facebook.com/CreationsLuna/

#381 Alain Lortie, Fondateur, Message Initial
initialmessage.com

#382 Susy Guilmette
Voyante, Ecriture inspirée, Cartes et Tarot

susyguilmette21@gmail.com

#383 Caroline Therriault - It Works
caroline-therriault.itworksca.com

#384 Manon Leclair, Conseillère en soin de 
beauté - marykay.ca/manonleclair &

Annie Lévesque, Usana
www.annielevesque.usana.com

#385 Joanie Bernier, Tupperware
http://my.tupperware.ca/JOANIE7

#386 Manon Lambert, Artisan, Auteure
LM Créations

etsy.com/ca-fr/shop/LMCreations08

#387 Annie Gohier, Magiquement Humain
LA MAGIE DE LA PNL et si c’était plus que de la magie
magiquementhumain.com - agocoaching.com

#388 Marie-Ève Mongrain, Mindset Lifecoach
marieevemongrain.com

#390-395 Michel Julien, Geophile
geophile.ca

#391 Mélanie Martineau
Conseillère en bien-être avec les huiles essentielles

botasante.com

#392 Lysiane Lachance
Numérologue, Naturothérapeute et Coach vocal 

holistique - lysianelachance.com

#393 Valérie Rodrigue
Fondatrice Carbon Living
www.carbonliving.care

#396 Luce Bédard, Savonnerie artisanale
facebook.com/coeursdesavon

& Patricia Le Fur (Shayato), Auteure-compositrice-
interprète - facebook.com/transformenjoie

#397 Mathieu Labrecque
Président- Les jumeaux MM

jesuisjumeaux.com

#398 Claudine Cloutier
Médium en guidance de propulsion

intermediamguidance.com

#399 Andréanne Bouchard
Bijoutier Fantaisie
bijouxnature.ca

«Intui Diva»
Plusieurs femmes dans la francophonie mondiale                               

ont osé allier la spiritualité dans leur business                                                                     
& aujourd’hui elles sont prospères ! 

 kathytropiano.com/intui-divaD’ACCOMPAGNEMENT 
10 semaines

Une                      
formation                         
pour les 
femmes                                    

entrepreneures

Serez-vous du programme ET du prochain magazine ? 

exposants suite



Faire taire le saboteur… 

L’effet foutu pour foutu est un concept extrêmement intéressant. En effet, quand on commet 
une erreur, du genre se goinfrer de sucre alors qu’on avait pris la résolution de ne plus en manger, 
notre inconscient se dit : « Foutu pour foutu, tant qu’à fauter, autant y aller à fond! » Et on finit le 
plat de bonbons, le sac de caramels ou le gâteau au chocolat! Le sentiment d’échec ou de honte qui 
nous accable ensuite vient totalement saboter notre volonté. Dans ce genre de situation, il est 
crucial de se rappeler que le fait de fauter une fois n’a rien de grave. L’important est de se relever et 
de continuer d’avancer. La clé, c’est le pardon de soi et le réalignement rapide vers l’objectif en 
harmonisant les quatre cerveaux (nous y reviendrons)!

Le syndrome de la limite supérieure m’a été révélé par Gay Hendricks dans son livre 
« Le grand bond ». Chaque être humain a une limite à son bonheur. Au-delà de celle-ci, il ne se sent 
pas confortable. David Lefrançois appelle ça la limite inconsciente de performance (LIP). Il s’agit en 
effet d’un blocage qui nous empêche de croire qu’on peut atteindre de plus grands objectifs, qu’on 
mérite cette réussite. Or, notre inconscient préfère donner raison à une croyance limitante qu’à un 
objectif. Oui, vous avez bien lu. Sans travail en profondeur des croyances, rien ne change!

Vous connaissez l’autosabotage? C’est cette petite voix dérangeante qui fait en sorte que l’on adopte des comportements, des habitudes 
et des attitudes qui nous nuisent. Ils sont rarement conscients, mais ils peuvent gâcher sérieusement la qualité des relations, les réussites 
et le développement. 

Souvent, quand on détermine un objectif, on prend de belles résolutions. Mais, au bout de quelque temps, on abandonne. Pourquoi? 
En fait, il y a plusieurs phénomènes en jeu, dont :

• l’effet foutu pour foutu
• le syndrome de la limite supérieure
• l’harmonisation des cerveaux
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Ainsi, si vous prenez la résolution (avec votre cortical gauche) de mincir, votre reptilien, lui, va percevoir la diminution des calories 
comme une menace à sa survie. Il va donc tout faire pour rétablir l’équilibre : vous donner des rages de sucre, décupler la sensation de 
faim et ruiner votre motivation! Et le reptilien est beaucoup plus fort que le cortical à ce jeu-là!

Que faire alors? L’idée est justement d’aller modifier la programmation inconsciente. Ce n’est donc pas avec le cerveau cortical qu’il 
faut travailler, mais plutôt avec une partie du cerveau reptilien appelée le système réticulé activateur. Dans le prochain article, je vous 
détaillerai le fonctionnement de cette zone et je vous proposerai des exercices!

Pour en savoir plus : Libérez-vous de votre passé et accédez à votre puissance :   
https://www.annabelle-boyer.com/produit/liberez-vous-de-votre-passe-et-accedez-a-votre-puissance/

L’harmonisation des cerveaux permet de bien comprendre pourquoi la voix de notre 
saboteur l’emporte si souvent. Quand on prend une résolution ou que l’on se fixe un objectif, c’est 
notre cerveau cortical gauche qui est à l’œuvre. Cette partie de nos méninges est en charge de la 
logique, du raisonnement, de l’organisation de la pensée. Or, ce n’est pas le cortical gauche qui 
mène la danse, c’est notre inconscient. En effet, la partie arrière de notre encéphale, appelée le 
cerveau reptilien, est beaucoup plus vieux. Il est donc rôdé, puissant et très efficace. 

Annabelle Boyer
Mastercoach en neurosciences 

motivationnelles, CRHA

Les neurosciences, l’hypnose,                                      
l’analyse du langage corporel et la                                   
communication non violente n’ont plus de secrets pour 
Annabelle Boyer. CRHA, mastercoach certifiée par 
l’Institut des neurosciences appliquées de Paris, 
génagogue, synergologue et spécialiste du développement 
organisationnel, elle accompagne des entreprises et de 
particuliers dans la libération des blessures et des relations 
toxiques, la compréhension du non-verbal, l’élimination 
des patterns d’auto-sabotage, le développement de la 
motivation et la performance des équipes de travail. 

www.annabelle-boyer.com
www.abcsolution.ca
https://www.youtube.com/c/AnnabelleBoyer-ABC-Solution

notre inconsc i ent préfère  

donner ra ison à une   

croyance l im itante qu’à       

un object i f.  

Ou i ,  vous avez b i en lu .
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Viens me rejoindre sur Instagram!
• 3 coachings tactiques gratuits par semaine pour monétiser sur Instagram.
• Des publications qui te disent étape par étape comment utiliser de façon 
optimale ton Instagram afin de monétiser avec cœur ta mission de vie !

Rejoignez mon groupe privé sur FACEBOOK
facebook.com/groups/357433374951510

@martinewilky

@MartineWilky 

martinewilky@gmail.com

www.martinewilky.ca

Femme entrepreneure ?
Tu t'es fait dire que de publier avec constance allait t'apporter des ventes? 

Pourtant, c'est ce que tu fais, mais les résultats ne sont
pas au rendez-vous ou tu aimerais en faire plus?

Si tu ne crée pas de ventes grâce                                                                                            
à ta présence sur Instagram, ce n'est pas                                                                                  

ton offre ni toi le problème: 

TU N'AS JUSTE PAS EU ACCÈS 
AUX TACTIQUES 

DE LA SYNERGIE DE LA VENTE! 

• T’arrive-t-il d’avoir l’impression de ne pas savoir quoi dire et comment 
le dire afin de captiver l'attention de ton client idéal sur Instagram ?
• Es-tu fatiguée de publier et de ne pas obtenir d'engagement? 

LA RÉALITÉ: 

Je me présente: je me nomme Martine Wilky et je suis stratège Instagram !                
J'ai accompagné des centaines de femmes entrepreneures à élever leur notoriété,         
se positionner en experte afin de créer des ventes sans sollicitation grâce à Instagram! 

Pour faire des ventes grâce à Instagram sans avoir besoin de solliciter,  tu dois créer 4 type de 
conversions et maîtriser les 4 éléments de conversions. 
C'est donc faux que de publier avec constance, ça va vendre... c'est une science chika! 



Maison d’Édition
Un merci particulier à Béliveau Éditeur.
Mathieu Béliveau, merci d’y avoir cru.
À toute l’équipe qui a travaillé en collaboration 
étroite avec le « département des miracles » 
pour réussir à faire en sorte que je puisse tenir, 
au Salon de l’Éveil de Lévis, mon tout dernier 
livre – Que Dieu Vous Business!

Ma Famiglia 
Ils sont toujours là.
À l’avant-plan, en arrière-plan et même quand 
le plan dérape! 
Bianca et Élena, mes filles, ma raison d’être.
Elvira, Patrizia et Cinzia, mes sœurs, vous 
êtes mes sources autant que mes ressources. 
Mes plus grandes inspirations.
Papa & Maman, j’ai depuis toujours une 
admiration infinie à votre égard.
Martin, mon amour. Mon pilier, ma force et 
mon courage.

Elvira Paola, Francine & Kim : toujours 
présentes et engagées. Vous faites une grande 
différence. Merci de tout cœur.

C’est ici que je dépose les infinis                   
qui se bousculent dans mon cœur…mercis 

Communauté
Intui Diva – Vous êtes appelées. Vous avez  
de grandes choses à réaliser et je suis choyée 
de vous accompagner à le faire. 
Éclaireurs Élites – Vos lumières illuminent 
déjà la voie.
Groupe Facebook – Spiritualité et Prospèrité. 
Vous avez saisi le sens de la vie!
Réseaux sociaux – Merci de m’accueillir sur 
vos fils de nouvelles et dans vos boîtes 
courriels plus souvent qu’à mon tour. J’en suis 
réellement reconnaissante.

Magazine
Lecteurs – Merci de nous lire et de nous 
soutenir dans cette grande mission qu’est l’Éveil.
Collaborateurs – Avec le partage de vos 
connaissances, vous nous élevez en 
conscience. Merci
Photographe - Lyne Vigeant, plus qu’une 
photographe, tu es une artiste.
Catherine Verdon – Tu portes de nombreux 
chapeaux : éditrice hors pair, conseillère parfois 
« thérapeutique », mentor, grande amie et le 
chapeau que tu ne saurais mieux porter : est celui 
d’être une réelle bénédiction dans ma vie! Merci

Salon de L’Éveil
Visiteurs - Merci de nous avoir attendus et 
d’être toujours aussi présents
Exposants – Merci d’avoir été aussi patients et 
compréhensifs d’une situation qui nous a tous 
pris par surprise. Votre patience se transforme 
déjà en abondance.
Bénévoles – Votre travail nous est 
indispensable et votre présence, tellement 
appréciée. Merci
France Gauthier – Porte-parole. Merci 
infiniment pour la grandeur de ton âme.
Conférenciers – Merci de savoir nous inspirer, 
vous êtes porteurs d’espoir bien plus que vous 
ne pouvez l’imaginer.
Geneviève Dumont – Grandir et évoluer dans 
cet événement depuis plusieurs années avec 
toi à mes côtés est un réel privilège. Merci 
d’être toujours là.

Photographes officiels du                
Salon de L’Éveil & Logistique technique
Alain Goulet & Stéphanie Vallières 
À travers vos lentilles, vous captez la joie, le 
bonheur et les étincelles qui émerveillent encore 
et toujours. Quel talent. Merci
Gilles Chamberland - Grâce à ton expertise, 
nous sommes entendus. Merci



VOUS VOULEZ DÉVELOPPEZ VOS                     

Carole Morin 
• Co- Fondatrice de l’Institut Warrioress Mindset Inc.

• Animatrice du Podcast « MÉDITATION SELF-LOVE »
• Maître Reiki /Tianshi

Institut Warrioress Mindset Inc. 

institutwarrioressmindset

 

Les perceptions extrasensorielles ont toujours fasciné l’humanité. La télépathie, la 
clairvoyance, la prémonition, le magnétisme et la médiumnité sont autant de capacités qui 
requièrent certes un don, mais surtout la volonté de les développer.

Avez-vous déjà pensé à quelqu’un juste avant que cette personne ne vous appelle ? Avez-
vous déjà eu de fortes intuitions qui se sont révélées exactes, ou au contraire, de mauvais 
pressentiments ? Ce sont là des exemples de vos capacités. Chacun d’entre nous, un jour ou 
l’autre, est confronté à des expériences intuitives. Nous naissons donc tous avec des facultés 
psychiques, mais seuls quelques-uns d’entre nous développent réellement leurs capacités. 
C’est pourtant là notre plus grande force ! Cela nous permet d’être connectés à une sorte de 
boussole interne qui nous indique dans quelle direction aller.

Tout comme on apprend l’alphabet pour apprendre à lire, les capacités surnaturelles se 
développent. Cela demande du temps, de la concentration et de la volonté. Les voyants et 
les médiums sont donc des personnes qui ont développé leurs facultés et qui ont acquis un 
certain niveau d’expérience.

Notre mission est de vous 
accompagner à dissiper vos 
doutes et à découvrir vos dons 
pour vous aider à vivre la vie 
que vous avez vraiment envie 
de vivre. Tous les services 
offerts ont pour objectifs de 
vous permettre d’avancer avec 
force et courage dans la vie.

capacités 
pouvoirs 

NOUS OFFRONS UNE FORMATION VIRTUELLE: « Développer vos pouvoirs et capacités EXTRASENSORIELLES »

Dans cette formation, je vous partage des techniques et mes connaissances pour stimuler l’extraordinaire puissance de l’intuition et développer 
vos capacités. Grâce aux nombreux exercices pratiques d’ÉVEIL (méditations, visualisations, l’écriture intuitive, jeux éducatifs, canalisations, 
etc.), vous découvrirez qui sont vos GUIDES et apprendrez à communiquer avec les ANGES et les ÊTRES DE LUMIÈRE et les DÉFUNTS. Les 
messages venus des mondes subtils vous seront accessibles quotidiennement. Vous pourrez enfin aller à la rencontre de votre destinée, 
répondre à vos questionnements et assumer vos dons psychiques ! Cette formation s’adresse à toutes personnes désirant apprendre à entrer en 
contact avec l’au-delà et à élargir son niveau de conscience afin d’accomplir une avancée vers une croissance spirituelle accélérée.

Je n’ai pas choisi la voyance, c’est elle qui m’a choisie. Je suis une messagère, une intermédiaire, un guide sur votre chemin de vie. J’ai la 
capacité de voir votre passé, votre présent et votre futur. J’entre en contact avec la profondeur de votre âme et canalise vos messages DIVINS 
(anges et défunts). Offrez-vous ce cadeau privilégié, ce moment pour vous ! Il n’y a pire souffrance que l’incertitude, l’ambiguïté et 
l’indécision. Venez découvrir avec moi que les aptitudes extrasensorielles sont accessibles à tous.

  ET VOS               EXTRASENSORIELLES ?

Services offerts à                                                    
l’Institut Warrioress Mindset :

• MASTERCLASS
• Formation « Développer vos pouvoirs                                                                                          

et capacités EXTRASENSORIELLES »
• Lecture d’âme, cartomancie

• Sessions de canalisation                                                    
avec les guides et des défunts

• Soins énergétiques
• Coaching privé

• ETC.

PROCHAINE FORMATION VIRTUELLE les 7-8 MAI 2022!  
Pour connaître toutes les autres dates de cette formation, SCANNER ICI :

Ensemble,                                      
découvrons votre avenir…

 514-233-0062

info@institutwarrioressmindset.com



Ma passion de l’Humain m’a poussée à l’étudier et scruter 
tous les aspects de sa constitution pour mieux le comprendre. 
J’y ai trouvé un Égo, sa part la plus incomprise, qui est non 
seulement rejetée, mais parfois méprisée, alors qu’il n’est 
qu’un enfant de 5 ans cherchant à survivre dans un monde où 
l’amour fait mal. J’y ai entendu plusieurs voix stimulant une 
activité mentale étourdissante et j’ai écouté chacune de ces 
voix afin de mieux comprendre leurs objectifs et comment 
elles pouvaient être utiles.

Mon amour de cet Être m’a permis d’entendre l’Âme égarée 
dans l’illusion existentielle de son individu. Elle m’a avoué sa 
part de responsabilité dans le désespoir de l’Égo, car elle se 
sens si seule, isolée du Tout, que le ressenti corporel qu’elle 
provoque ne peut créer autre chose que l’illusion d’un 
manque d’amour. J’ai dû la réconforter, et ensemble nous 
avons accepté de croire que la matière, le corps dans lequel 
nous incarnons la vie, est aussi une forme d’amour et que par 
lui, nous sommes toujours connectés au Tout, mais que nous 
avons un outil de plus pour œuvrer à l’Amour Inconditionnel.

Chantale Beaumont 
• Précurseur en spiritualité
• Consultante, Conférencière et                                   

Auteure spécialisée en                                             
Libération de l’Être

• Démystificatrice et Guide                                                 
en Éveil de Conscience Quantique

• Inductrice, Canalisatrice et Enseignante 
Multidimensionnelle

• Fondatrice de l’approche unique du Marketing Quantique

chantalebeaumont.ca

En m’attardant à la constitution de cet outil d’Amour, j’ai 
compris que l’agglomération d’eau qui permet à l’Amour d’être 
vu, entendu et touché se veut un Communicateur Universel et 
que son champ quantique nous procure cette faculté.

Avec beaucoup d’attention, d’ouverture et de présence, j’ai pu 
accéder aux subtilités des consciences multiples qui s’activent 
en nous, successivement ou simultanément, et j’ai apprivoisé 
la fluidité de La Conscience, pour enfin retrouver mon accès à 
l’Illimité par la Conscience Pure. 

Mon retour au sein de l’Unité nourrit à la fois mon élan, mon 
Amour et ma Foi en le Divin qui nous permet d’exister. J’œuvre 
donc maintenant à prendre par la main les gens désireux 
d’entreprendre cette route vers le retour à notre Essence.

Pour l’Amour de l’Humain

Vous aimeriez voir votre 
livre, votre entreprise, votre 

événement ou vos services 
annoncé dans nos pages ? 

Informez-vous !

INFORMEZ-VOUS ! 
kathytropiano.com/recevoir-magazine



Je suis Médium en guidance 
révélatrice et 
accompagnement de 
propulsion. Ma spécialité 
est une guidance intuitive, 
inspirée, sensitive, donc 

clairvoyance, clairaudience 
et clairsensibilité.

En tant que passeur d’âmes, ma 
mission est de contribuer à votre 

propulsion, de faciliter vos passages de grandes 
contractions, vos déblocages karmiques et contribuer à 
l’ancrage à soi des êtres humains qui, comme moi, 
choisissent de jouer au jeu de leur vie dans cette 
incarnation qu’ils ont choisie ! J’ai à cœur de vous propulser 
vers la responsabilisation, la verticalité, la légèreté et le 
bonheur d’honorer votre UNICITÉ. J’aide des personnes 
comme vous à honorer et célébrer leur âme afin de briller 
PLUS et MIEUX dans le plaisir.

Alors si vous avez envie de vous mettre à l’écoute de votre 
intuition, de quitter ce qui ne vous appartient plus 
(victimisation, inertie, vieilles rancœurs, insatisfactions, 
colère, frustrations) et reprendre votre plein pouvoir avec 
l’envie de cesser de prendre votre mal en patience pour 
plutôt choisir VOTRE BONHEUR EN URGENCE, si vous 
avez envie de laisser partir ceux qui vous ont quitté dans la 
légèreté de savoir que rien ne meurt vraiment ou si vous 
voulez apprendre à mieux communiquer et comprendre 
leurs signes, alors vous êtes la personne avec qui j’ai envie 
de passionner !

Et vous : Avez-vous le courage de vous choisir afin de 
retrouver ce qui brille en vous?

Intermediam, le pont entre vous   
et vos proches est le récit 
autobiographique de mon 
cheminement mystique que je    
vous raconte à travers des 
témoignages de mes fidèles     
clients et d’extraordinaires 
événements réellement vécus.

Ma mission est de contribuer à la Propulsion des Humains, qui, comme moi,                              
choisissent de répondre à l’appel de leur Âme. Je suis là pour vous aider à       

www.intermediamguidance.com

dépasser vos schémas de blocages et à briller de 1000 feux ! 
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Mon nom est Claudine Cloutier, 

Programme             
d’Accompagnement 
ELIT 

ELIT La Révélation est un programme de 
propulsion unique, sur 12 semaines, 
dont l’objectif est de débloquer le 
potentiel de chacun(e). 

Je l’ai dessiné, avec en tête, mes nombreuses années d’expériences 
et la conviction qu’une véritable magie opère lorsque deux 
personnes sont connectées dans l’intimité, lorsque l’un sait ressentir 
les expériences de l’autre et pointer les schémas de blocages.

Evoluez en toute liberté
L’Accompagnement « ELIT La révélation » est basée à 100% en 
ligne, vous pouvez donc y participer de n’importe où, en pyjama 
ou en tailleur. Vous pourrez aussi consulter les rediffusions des 

appels de groupe au besoin. En plus, 
l’accès au groupe privé ELIT est à VIE, 
quelle que soit votre cohorte !

« Si tu écoutes ton 
corps lorsqu’il 

chuchote, tu n’auras 
pas à l’entendre crier. 

Remettons notre vérité au coeur de notre vie

Ajoutez de 
l’inspiration à votre 
quotidien juste ici :



Durant les dix dernières années de sa vie, la mère de l’auteure    
vu sa qualité de vie se dégrader, jusqu’à en mourir en 2014.    
Cinq ans plus tard, Carolle Crispo, médium, communique 
intensivement par télépathie avec sa mère durant trois mois. 
Durant ces communications, sa mère lui partage la vision et la 
compréhension de la maladie d’Alzheimer maintenant qu’elle 
n’est plus soumise aux particularités de la matière.
 
Écrit comme si la mère de l’auteure racontait à la fois sa vie 
passée et celle dans l’Au-delà, le livre se veut un journal intime 
d’une âme heureuse d’avoir retrouvé toute sa lucidité et 
désireuse de partager des informations sur la terrible maladie 

Carolle Crispo a développé 

son don de médiumnité au 

fil des années. Après une 

carrière administrative 

dans le domaine bancaire, 

elle s’est lancée corps et 

âme dans le raffinement de 

son don. Elle participe 

régulièrement à différents 

salons ou événements. Son 

infolettre rejoint quelque 

18 000 internautes. Elle est 

aussi l’auteure des livres 

qui l’a emportée. De souvenir en souvenir, de confidence en confidence, de réflexion en 
réflexion, nous suivons assis aux premières loges de sa vie. Pour tous ceux touchés de loin 
ou de près par cette maladie et pour tous les lecteurs curieux d’en découvrir une nouvelle 
vision, La maladie d’Alzheimer vue par l’âme offrira un réconfort et une 
compréhensionéclairée.

      
 

« Messages des 
Archanges » 

et « Secrets      

d’éveil et de 

bonheur ».

www.carollecrispo.ca   ||   carolle@carollecrispo.ca

Le temps d'une vie ne s'oublie pas...

Endeuillée de mon jumeau, 
j’ai réalisé avec le temps 
qu’avoir et perdre un 
jumeau n’était pas une vie ni 
un deuil comme les autres. 
Cela m’a amenée à écrire 
sur le lien qui nous unit de la 
conception à la mort. 

Pour ce faire, j’ai recruté une 
soixantaine de jumeaux et 
sollicité la collaboration de 
M. Fabrice Bak, psychologue 
et gémellologue en France. 

La lecture du livre vous 
permettra de découvrir la 
face cachée de la gémellité 
dévoilée à travers la 
littérature et des 
témoignages touchants.

Bonne lecture!

Commandez votre 
exemplaire à 

lafacecacheedelagemellite@gmail.com 

et joignez-vous à nous sur 
jesuisjumeau.com

LA FACE CACHÉE 
DE LA GÉMELLITÉ

jesuisjumeau.com

karinechampagne.ca/livre

Monitrice de camp de jour terrestre, elle facilite la vie 
sur terre. Tu as bien lu. Faciliter la vie sur terre est son 
métier! Comment Karine fait-elle cela? Avec des 
questions, beaucoup de questions, de la respiration et 
du mouvement. Ancienne journaliste à TVA, elle 
accompagne maintenant des milliers de femmes à se 
libérer de leurs chaînes et à vivre leur vie comme elle 
devrait être: légère et amusante.

Dans ce livre, tu retrouveras son manuel d'instructions. 
Il y sera question de la vie, de la mort, de l'Alzheimer, 
de la dépression, de l'amour, de la gratitude, et bien 
plus encore. Elle te guidera au moyen de questions, 

d'expériences et d'anecdotes sur sa façon de percevoir la vie, que tu pourras intégrer selon ta 
propre vision. Pas de bon, pas de mauvais. Tu dois savoir que ceci n'est pas une prescription de 
ce que tu devrais faire, mais bien une inspiration pour créer le propre manuel d'instructions de ta 
vie. Intrigant, non? Allez, viens entrer dans son univers, la poussière peut attendre...

Les livres de Kathy Tropiano
Kathy Tropiano est une femme d’affaires chevronnée, auteure et conférencière internationale.                         

Elle est productrice en événementiel et est également la fondatrice du Salon de L’Éveil. 

Disponibles dans l’onglet «Produits & Services» au www.kathytropiano.com

Des milliers 
d’exemplaires des 2 

premiers  se sont déjà 
écoulés ! Procurez-

vous sont plus récent 
au Salon !

.
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Kathy Tropiano

www.kathytropiano.com

Soyons connectés !

@kathytropiano
@kathy.tropiano

Vous aimez le magazine ? Ne manquez pas le prochain !
kathytropiano.com/recevoir-magazine



 

Lancement de nouveaux appareils : Médaillon-Solaire! Apaise-Moi!
DISTRIBUTEUR D’ÉNERGIE DE PROTECTION MULTIFONCTION

Partagez vos photos du Salon de l’Éveil 
sur vos réseaux sociaux avec le

#salondeleveil
et visitez la page        

facebook.com/salondeleveil
pour voir tous les souvenirs de ce 

mémorable événement ! 

2022 Lévis

Laissez-moi
vous accompagner dans la reconnexion à 

votre essence pour retrouver
les etoiles dans vos yeux !
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Soyez vu   Soyez reconnu

5 Grands Thèmes
• Spiritualité • Développement Personnel & Mieux-Être

• Santé Mentale & Neurosciences • Auteurs & Conférenciers • Entrepreneuriat

Le magazine le plus populaire dans le domaine                   
du mieux-être avec plus de 32 000 inscriptions 

à sa version numérique !

NE MANQUEZ PAS L’OPPORTUNITÉ DE METTRE VOTRE ENTREPRISE DE 
L'AVANT ET D'EXPLOITER LES NOUVELLES POSSIBILITÉS QUE VOUS 

PROPOSE LE MONDE DU VIRTUEL.

par votre clientèle cibleNe manquez         
pas votre chance    

de faire partie          
de la prochaine 

édition du 
magazine !

https://kathytropiano.com/annonceurs-publicite-magazine

FACEBOOK
Page Kathy Tropiano 7707 abonnés
Page Salon de L'Éveil 6997 abonnés
Groupes Spiritualité 12 523 abonnés

INSTAGRAM 1943 abonnés

LINKEDIN 5397 abonnés 

« Je lis le magazine de l'Éveil d’un bout à l’autre... des heures de bonheur, 
j’adore ça! Merci de nous offrir ce petit bijou!» Nathalie Jean, Québec

« Enfin un magazine qui répond aux besoins stridents de notre monde actuel, 
avec du contenu de valeur et des partages touchants.» Virgine Leroux. Paris

www.kathytropiano.com


